

RECURSO HUMANO

Algunos autores anulan la participación de los humanos como componente fundamental de la computadora. No podemos olvidar que la computadora fue creada, desde sus inicios, por el hombre; por tanto, no podemos anularnos.

El recurso humano se clasifica en:

Programadores: Todo aquel que le indica a la máquina en un lenguaje común qué debe hacer, en otras palabras la programa mediante comandos o líneas de programación.

Técnicos: Son aquellas personas importantes que instalan, configuran y arreglan la computadora. ¿Qué haríamos sin ellos?

Usuarios: Es la comunidad más grande, pues somos todos los que usamos alguna aplicación en la computadora. Llámese Word, Excel, Power Point, etc.